

Bericht des Vorstandes über das Jahr 1947/48

Objektyp: **Chapter**

Zeitschrift: **Eclogae Geologicae Helvetiae**

Band (Jahr): **41 (1948)**

Heft 2

PDF erstellt am: **21.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bericht
der Schweizerischen Paläontologischen Gesellschaft.
27. Jahresversammlung.

Samstag, den 4. September 1948 in St. Gallen.

A. Bericht des Vorstandes über das Jahr 1947/48.

Der Vorstand hat die laufenden Geschäfte auf dem Zirkularwege erledigt.

Subventionen: Der Gesellschaft ist für das Jahr 1948 wiederum eine Bundessubvention von nur Fr. 1000.— bewilligt worden. Es ist zu hoffen, dass die Eidgenössischen Behörden für das Jahr 1949 das wohlbegründete Subventionsgesuch in der Höhe von Fr. 2000.— ohne Reduktion bewilligen.

Die Schweizerische Geologische Gesellschaft gewährte uns in verdankenswerter Weise für das Jahr 1948 wiederum einen Beitrag von Fr. 600.—. Ferner ist es uns gelungen, weitere finanzielle Hilfe von privater Seite zu erhalten.

Sowohl den Eidgenössischen Behörden wie allen unseren Gönnern sei an dieser Stelle der beste Dank für ihr Wohlwollen ausgesprochen.

Mitgliederbestand: Der Mitgliederbestand betrug zu Beginn des Berichtsjahres 73 persönliche und 2 unpersönliche Mitglieder. Im Laufe des Berichtsjahres sind 13 persönliche und 2 unpersönliche Mitglieder unserer Gesellschaft beigetreten, so dass wir heute den bisher noch nie erreichten Stand von 86 persönlichen und 4 unpersönlichen Mitgliedern verzeichnen können. Der Gesellschaft sind seit der letztjährigen Versammlung folgende Damen und Herren beigetreten: Dr. MAX KELLER (Schüpfen/Bern), Frau ALICE SETTELEN-BÜHLER (Basel), JULES SETTELEN-BÜHLER (Basel), H. SCHMASSMANN (Basel), ALBERT JUST (Neue Welt/Basel), Dr. H. J. SCHMASSMANN (Liestal), RALPH FISCHER (Basel), FRITZ BUCHSER (Zürich), RENÉ LAVOCAT (Paris), Prof. Dr. S. R. N. RAO (Lucknow India), Dr. MAX FURRER (Basel), JAKOB SCHWEIGHAUSER cand. geol. (Basel), Dr. ALBERT WIRZ (San Fernando, Trinidad), FRITZ BURRI, cand. geol. (Biel) und die unpersönlichen Mitglieder: Muséum National d'Histoire Naturelle, Laboratoire de Paléontologie (Paris), Muzeum Ziemi (Warszawa).

Delegationen: Am Internationalen Geologen-Kongress in England (1948) sind wir durch unser Mitglied Herr Prof. Dr. B. PEYER (Zürich) vertreten worden.

Zürich, den 1. September 1948.

Der Präsident: Dr. E. KUHN (Zürich).